



Preisanpassung Wassertarif ab 2024

Der Verwaltungsrat hat am 28.11.2023 beschlossen, den Grundpreis pro Anschluss und Jahr von CHF 240.- auf CHF 300.- zu erhöhen. Dies entspricht einer Anpassung von durchschnittlich 11 % bezogen auf die gesamten Wasserkosten. Die Gründe sind:

In den nächsten zehn Jahren stehen überdurchschnittlich viele Investitionen an im Umfang von rund CHF 10 Mio. Der Wasserverkauf ging in den vergangenen 20 Jahren um 10 % zurück. Der Wassertarif war während den vergangenen 14 Jahren unverändert.

Die Anpassung bedeutet z.B. für eine Wohnung in einem Sechsfamilienhaus eine Erhöhung von CHF 10.- pro Jahr.

Der Verwaltungsrat bedankt sich bei den Wasserkunden für das Verständnis.